Résidences d'artistes dans les écoles Festival Normandie Impressionniste 2020

Le Festival Normandie Impressionniste s'est déroulé à travers toute la Normandie du 4 juillet au 15 novembre 2020.

La thématique de ce nouveau Festival était « *La couleur au jour le jour* ». Elle met à l'honneur la création contemporaine en lien avec les préoccupations des artistes impressionnistes.

À l'occasion de ce Festival, une vingtaine de résidences d'artistes, financées par le festival, sont mises en place entre mars et décembre dans des écoles maternelles et élémentaires du département.

Le plasticien Ilyes MAZARI à l'école Edgar Degas de Rogerville





Une résidence d'artiste s'est déroulée en octobre sur la circonscription du Havre-Sud à l'école Edgard Degas de Rogerville.



Le plasticien Ilyes MAZARI s'est installé dans l'école pour une résidence de création et de pratique artistique autour de la SCULPTURE et de l'INSTALLATION.

Une résidence pour pratiquer, fréquenter, s'approprier

Ilyes Mazari a présenté aux différentes classes de l'école, de la Petite Section au CM2, le tableau de Claude Monet *La pie*, puis il a demandé à chaque enfant de réaliser son propre oiseau en pâte à modeler et de dessiner le paysage environnant.





Les oiseaux réalisés ont été installés dans différents endroits de l'école.





Tous les oiseaux ainsi réalisés ont été photographiés individuellement.

Les photographies ainsi réalisées seront transmises à une école d'un autre pays pour que les élèves y imaginent le récit de ces oiseaux migrateurs et le renvoient à Rogerville.

